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天津师范大学统战部 2020 年 6 月

☆ 统战工作信息

我校召开出席 2020 年天津市“两会”代表委员 座谈会

1月 9日上午，我校召开出席天津市十七届人大三次会议和天津

市政协十四届三次会议代表委员预备会。市人大代表、校党委书

记张玲出席并讲话。校党委副书记宁月茹主持会议。我校市人大

代表、市政协委员，校党委统战部有关人员参加会议。

张玲首先简要回顾了 2019 年学校在人才培养、科学研究、

社会服务、国际交流等各方面取得的新进展和重要成果，分析了

2020 年贯彻落实党的十九届四中全会精神、推动实现学校第八

次党代会提出的奋斗目标所面临的新任务、新机遇和新挑战。随

后，对参加好天津市“两会”提出希望和要求。一是要认真学习

贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想，认真学习领会党中央

和市委各项决策部署要求，做好参会准备工作。二是要提高政治

意识, 牢记作为人大代表、政协委员肩负的责任和使命，认真参

加会议和各项活动，认真完成各项任务。三是利用专业和学科优

势，围绕大局，着眼大事，立足本职，关注民生，精心撰写提案

议案，积极主动服务京津冀协同发展战略和天津经济社会发展，

立足津沽大地展现新作为，充分展示天津师范大学代表委员的良

好形象和精神风貌。
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会上，市人大代表祖苇，市政协常委哈全安，市政协委员佟

德志、郝蕊、王晔、张宝菊交流了一年来的履职情况和准备向“两

会”提交提案议案情况。并一致表示，一定按照校党委要求，不

负全校师生信任重托，履好职、尽好责，为天津经济社会高质量

发展献计出力，作出贡献。

九三学社市委会孟昭宽一行到我校调研 九三学社天津市

委员会副主委孟昭宽、组织部副部长董知之一行来我校调研九三

基层组织建设工作。校党委副书记宋作勇会见了孟主委一行。统

战部部长展冬、统战部副部长郭旭，九三学社师大委员会部分委

员参加了调研座谈会。

宋作勇代表学校对九三市委领导来我校调研表示热烈欢迎，

指出我校九三学社在组织建设、参政议政、社会服务成果突出，

这些成绩的取得离不开市委会多年来的关心支持，希望市委会对

九三师大委员会工作一如既往的给予帮助指导，依托界别特色积

极建言献策，为学校发展和天津经济建设服务。

孟昭宽代表九三市委会对我校党委重视统战工作、关心支持

九三学社工作表示感谢。表示希望通过此次调研走访，进一步加

深对九三基层组织建设、履职情况、换届筹备以及未来工作中存

在的困难和问题的了解，听取对市委会工作的意见建议，进一步

推动党派的健康发展。

展冬对九三师大委员会的工作表示肯定。委员会在几代新老

社员的共同努力下，组织规模进一步壮大，年轻社员比例稳步增

加，委员会各项工作有序进行。同时也就我校党外人士推荐、基

层组织队伍建设等方面提出了意见建议。
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九三师大委员会委员就参政议政与科研相结合、为年轻社员

提供更多机会和平台以及如何提高新社员参政议政积极性和能

力等方面提出了自己的看法和建议。

☆ 侨联活动风采

创新工作思路，加强学校侨联组织建设——天津师范大学侨

联召开工作会 6 月 10 日上午，天津师范大学侨联工作会议在

办公楼 A 区 401 召开，党委统战部部长展冬、校友会办公室主任

杨琥、统战部副部长郭旭等应邀出席会议。

会上，展冬首先传达了“天津市高校侨务工作、侨联基层组

织建设座谈会”的会议精神，带领大家共同学习《习近平总书记

关于侨务工作重要论述》、《关于新时代加强基层侨联建设的指

导意见》和《天津市侨联“侨胞之家”建设实施方案》等侨联建

设指导性文件。

杨琥介绍了疫情期间，校友会与统战部、校侨联相互协作，

联络海外校友的工作情况，以及海外校友与祖国风雨同舟、守望

相助，捐款捐物，抗击新冠肺炎的感人事迹。同时表示要继续加

强与校侨联的联系与沟通，共同架起桥梁纽带，发挥海外校友力

量，共同建设我校的“侨胞之家”。

校侨联主席张中标、副主席周四红、李梦丽和侨联委员刘晓

蕾围绕校侨联建设，深入挖掘侨务资源、构建“高校侨联+校友

会”工作模式、如何加强党建带侨建和“侨胞之家”等，展开广

泛讨论并提出了很好的工作设想和建议。同时就今年的侨联工作

进行了安排。
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与会同志纷纷表示，本次会议，又一次学习“习近平总书记

关于侨务工作重要论述”，大家进一步深化了理解，提高了认识。

今后我校侨联工作一定按照市委统战部和市教育两委要求，认真

贯彻落实文件精神，提高侨联班子成员理论水平、政策水平和实

际工作能力，不断适应新形势，开拓创新，为学校的改革发展做

出新贡献。


